

## Un second emploi aux Fabrigands



Rachel Létang est facilitatrice de l'association Les Fabrigands.

Rachel Létang est embauchée au poste de facilitatrice de l'association Les Fabrigands à La Fabrik, au 15, rue de la Mare à Château-Bourdin, depuis le 1<sup>er</sup> décembre.

Un second emploi à mi-temps créé depuis celui d'Olivier Etheve, responsable administratif et financier en juillet 2020. Rachel Létang connaît bien les lieux pour les utiliser dans son quotidien d'artiste.

« Mon poste de facilitatrice est une

*mission de coordination en interne et en externe, un lien entre La Fabrik et l'extérieur. Plus un travail de relation humaine : communication, accompagnement de projets, développement de partenariat. Un Contrat à durée déterminée d'un an à mi-temps où je serai présente ici le mercredi et le vendredi. »*

Renseignements : 07 49 43 17 46  
ou rachel@lesfabrigands.fr